

Mitgliederinformation

01.07.2020

Am 12. Juni dieses Jahres feierte Helmut Deutscher in Bischofswerda seinen 90. Geburtstag! Im Namen des Landesvorstandes überbrachte ich die herzlichsten Glückwünsche und ein Präsent in Form eines „Ostpaketes“.



(v.l.: Ralf

Schiemann/ BV Görlitz- Helmut Deutscher- Roland Richter/ Beisitzer Senioren)

Helmut Deutscher ist das erste Mitglied im Landesverband Sachsen, was das stolze Alter von 90 Jahren erreicht hat. Erhard Tramm ließ es sich nicht nehmen, seinem alten Weggefährten Helmut Deutscher ebenfalls zu diesem Ehrentag zu gratulieren.





Man sieht hier geballte 171 Jahre Lebenserfahrung.
Alle waren sich einig, wenn man noch so vital im Leben steht, dann ist 90 und mehr durchaus ein erstrebenswertes Ziel.
Wir wünschen Helmut Deutscher Gesundheit und freuen uns auf den nächsten runden Geburtstag.

Roland Richter

Beisitzer Senioren
BDK-Landesvorstand Sachsen

Schlagwörter

Sachsen

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)